

9/24 めざせ! **交通事故ゼロ社会** 交通安全市民大会

秋の全国交通安全運動の期間中に開催された大会には、交通安全啓発活動に携わっている約160人が参加し、功績のあった方々の表彰などが行われました。



また代表児童による交通安全作文の朗読もあり、会場の皆さんは交通事故防止への取り組みに決意を新たにしていました。



作文を朗読した川又葵さん(右)と加藤美乃里さん

9/29 心豊かな**21世紀**を 老人福祉大会



いつまでもお元気です

老人クラブ会員など約700人が集い開催された大会では、活動功労者の表彰や金婚式を迎えたご夫婦を顕彰しました。また、数え年100歳の高橋茂納さんに、保育園児が花束を贈りご長寿をお祝いしました。  
引き続き、夕日のミュージアムの若松進一名誉館長による、ユーモアを交えた講演も行われました。

まちのわだい  
Camera Spot



9/19 四国鉄道少年団が**四国鉄道文化館**で清掃活動



みんなの力でピカピカに

四国鉄道少年団の児童・生徒ら25人が、四国鉄道文化館に展示している新幹線とDF50型機関車の清掃をしました。松山市や高松市から来館した団員は、元運転士の玉乃井克守さんの指導のもと、車体のほこりや油汚れを取り除き、また普段は見られない新幹線の車両前部にある連結器も興味津々に磨き上げました。

10/1 赤い羽根**共同募金** 皆さんの善意を呼びかけ



温かい心に触れました

今年も赤い羽根共同募金運動が始まりました。西条市共同募金会でも運動初日に出発式を行った後、市内各所で街頭募金活動を展開しました。玉津地区のスーパーマーケット店頭では、玉津保育園児らがかわいい声で善意の募金をよびかけていました。  
この運動は、皆さまの温かい心に支えられています。

今年も皆さんの輝く**笑顔の花**が会場を埋め尽くしました 市内各地区で**敬老会**を開催



▲ 周布地区



▲ 小松地区



▲ 神拝地区



▲ 吉井地区



▲ 楠河地区



▲ 西条地区



▲ 多賀地区



▲ 壬生川地区

毎年9月は、多年にわたり社会に貢献されてきた高齢者の方々に敬愛し、長寿を祝い、長年のご苦勞に感謝する敬老月間です。  
今年もこの月間に合わせて、春季に行った丹原地区を除く市内各地区で、ご長寿とご健康を願う敬老会が開催されました。どの会場も、地元の婦人会や自治会などの皆さんのご尽力によって、多くの皆さんが会場を訪れ、楽しいひとときを過ごしていました。特に園児や小学生らのアトラクション、また、地元の有志の方による踊りや歌・楽器演奏などの披露では、ステージと会場が一体となり、手拍子をしたり一緒に歌ったりと、ほのぼのとしたなごやかな光景が繰り広げられていました。